

VOTEZ FO et nous mettrons en place de nouvelles prestations à la commission loisirs vacances.

Seulement 300 salariés sur 2600 « profitent » des offres de cette commission. Ceci n'est pas acceptable en l'état.

Le système doit évoluer vers une offre étendue à l'ensemble des salariés.

Nos propositions sont les suivantes :

Revalorisation de la participation aux vacances pour chaque salarié et ses ayants droits : 150 Euros sans conditions de QF

Organiser des voyages à thème : Futuroscope, Eurodisney, Tournoi des 6 nations, Puy du Fou, Treks pour les sportifs....

Participation à la location de camping-car

Des séjours « All inclusive »

Organiser au moins 1 voyage à l'étranger par an pour les salariés avec une prise en charge du CSE

Pour plus d'efficacité et de transparence : bilan et recentrage du parc immobilier et mobil home appartenant au CSE sur la côte atlantique uniquement.

Pour obtenir des voyages à moindre coût nous pourrions mutualiser les offres avec d'autres CSE Safran (Safran LS et Safran HE Tarnos...)

Propositions de permanences de voyagistes au CE pour organiser vos séjours

